

Bhakti Hari Bhayangkara ke-76 Kapolsek Gunungsari Kunjungi Purnawirawan Dan Warakawuri Polri.

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Jun 28, 2022 - 20:19



Lombok Barat NTB - Sebagai bentuk kepedulian dan penghargaan kepada Purnawirawan dan Warakawuri Polri, Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH melaksanakan anjongsana penyerahan bingkisan dalam rangka Hari Bhayangkara ke-76 di beberapa kediaman masing-masing di wilayah Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat. Selasa, (28/06).

Dalam kegiatan tersebut yang di pimpin Kapolsek Gunungsari didampingi Kanit Sabhara, Kanit Binmas beserta anggota Bhabinkamtibmas setempat menuju kediaman yakni Kompol Purnawirawan Agus Sunyoto, Ipda Purnawirawan Gaguk Sumaji, Iptu Purnawirawan Ketut Arina, AKP Purnawirawan I Nyoman Ade dan AKP Purnawirawan I Ketut Supartha.

Ucapan banyak terimakasih dengan adanya kegiatan Anjangsana penyerahan beingkisan kepada purnawirawan dan warakauri, dalam rangka Hari Bhayangkara ke-76, kami merasa sangat di hargai dan di perhatikan oleh Polri khususnya jajaran Polda NTB, walaupun sudah menjadi Purnawirawan, ucap Kompol Purnawirawan Agus Sunyoto

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Gunungsari menghaturkan banyak terima kasih dan penghormatan setinggi-tingginya atas jasa-jasa yang telah mengabdikan diri di institusi Polri semoga senantiasa diberikan kesehatan serta dilancarkan rezekinya beserta keluarga, ujar AKP Agus

Kegiatan ini merupakan cara kami dalam menjalin tali silaturahmi kepada para senior, apresiasi kepada para sesepuh saat masih berdinis serta mohon doa restu agar Polri kedepan mampu lebih baik dalam pelaksanaan tugas dan lebih dicintai masyarakat, tandasnya.

Selain dukungan moril, Kapolsek juga memberikan tali asih berupa bingkisan, "Tidak lain tujuan pelaksanaan ini wujud dari penghargaan yang diberikan kepada Purnawirawan selama pengabdianya di institusi Polri," ujarnya.

"Anjangsana ini adalah kewajiban kita sebagai penerus Polri masa depan. Maka sangat baik untuk selalu mempererat jalinan silaturahmi kepada para sesepuh yang telah berjuang dan mengabdikan untuk Polri," pungkaskan Kapolsek. (Adb)